

Presse-Info

27. Juni 2013

Hochschulsportzentrum Campus, Gebäude B8 1 66123 Saarbrücken

Tel. 0681 302-57571 Fax 0681 302-57570

Vier Spitzensportler der Saar-Uni für die Universiade nominiert

Vom 6. bis 17. Juli findet im russischen Kazan die 27. Sommer-Universiade statt. Vier Studierende der Universität des Saarlandes sind bei diesem Highlight des studentischen Spitzensports im deutschen Team mit dabei.

Hannes Käsbauer, Lukas Schmidt und Max Schwenger wurden in der Sportart Badminton nominiert. Damit stellt die Saar-Uni die Hälfte des deutschen Badminton-National-Teams. Manuela Mader, Medizin-Studentin, tritt im Schachwettbewerb an.

Die Universiade ist nach den olympischen Spielen die größte Multisportveranstaltung der Welt. Zur Sommer-Universiade 2013 wurde ein 220-köpfiges Team vom Allgemeinen Deutschen Hochschulsportverband adh nominiert. Insgesamt werden in Kazan 13.000 Teilnehmer aus mehr als 170 Nationen erwartet, 29 neue Sportstätten wurden für die Universiade gebaut. Die Universiade erhält eine zunehmende Bedeutung, insbesondere für junge Athleten als Sprungbrett für ihren internationalen Durchbruch. "Für zahlreiche Sportler stellt die Universiade eine wichtige Station auf dem Weg in die Weltelite dar", so adh-Generalsekretär Paul Wedeleit.

Lukas Schmidt ist bereits zum zweiten Mal bei einer Universiade dabei: "Ich freue mich riesig, bei diesem Event dabei zu sein und rechne mir gute Chancen aus, vorne mitzuspielen", so der 24jährige BWL-Student, der für den Bundesligisten BC Bischmisheim spielt. 2012 gewann er Silber (Einzel) und Bronze (Doppel) bei der Studenten-Europameisterschaft. Zu seinen größten Erfolgen in diesem Jahr zählen der Gewinn der Deutschen Vize-Meisterschaft sowie der 5. Platz im Team-Wettbewerb der Badminton-Weltmeisterschaft.

Max Schwenger befindet sich aktuell auf Platz 1 der deutschen Rangliste im Mixed. Der 21jährige studiert im zweiten Semester BWL, ist Spieler beim Bundesligisten TV Refrath und startet zum ersten Mal bei einer Universiade.



28.06.2013 |Seite 2

Hannes Käsbauer, die derzeitige Nummer 3 der deutschen Rangliste im Mixed, spielt beim Erstligisten PTSV Rosenheim.

Die Medizinstudentin Manuela Mader spielt in der Schach-Bundesliga (SK Ettlingen) und war bereits auf zahlreichen internationalen Turnieren im Einsatz. Für sie ist die Teilnahme an der Universiade ein Highlight ihrer sportlichen Karriere. "Für jeden Sportler ist es etwas Außergewöhnliches an einer Multisportveranstaltung teilzunehmen, bei der nicht nur die Vertreter der eigenen Sportart anzutreffen sind. Sportlich erwartet mich ein äußerst starkes Teilnehmerfeld und eine Top Ten Platzierung wäre ein großer Erfolg für mich", freut sich die Athletin, die neben dem Vorlesungsbetrieb der Vorbereitung auf die Universiade derzeit rund 25 Stunden Training pro Woche widmet.

Die Universität des Saarlandes hat es sich zum Ziel gesetzt, als *Partnerhochschule des Spitzensports* sehr gute Bedingungen für die Doppelanforderung Studium und Leistungssport zu schaffen und den jungen Athletinnen und Athleten trotz der besonderen Anforderungen des Leistungssports ein erfolgreiches Studium und damit eine fundierte Ausbildung sowie sehr gute berufliche Perspektiven zu ermöglichen. Durch die Nähe zum Olympiastützpunkt finden die studierenden Athleten in Saarbrücken hervorragende Bedingungen.

Das Universiade-Teilnehmer/innen der Universität des Saarlandes im Überblick:

Manuela Mader, 22 Jahre, Humanmedizin, Schach (Schweitzer System) Hannes Käsbauer, 26 Jahre, Sportwiss./BWL, Badminton (Doppel/ Mixed) Lukas Schmidt, 24 Jahre, BWL, Badminton (Einzel/Doppel) Max Schwenger, 21 Jahre, BWL, Badminton (Doppel/Mixed)

Weitere Informationen finden Sie unter folgenden Links:

http://www.adh.de/wettkampf/international/universiade/sommer-2013.html http://de.eurosport.yahoo.com/l/hochschulsport/sommer-universiade/

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Rolf Schlicher

Leiter des Hochschulsportzentrums

Tel.: 0681/302 57571

Email: rolf.schlicher@mx.uni-saarland.de